

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation : reprise des cours lundi prochain

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

Après une semaine de cours perturbée dans les établissements publics et privés, suite à une série de "présomés enlèvements d'enfants" entretenue par les réseaux sociaux, les cours vont reprendre le lundi 3 février 2020 pour les élèves du secteur public. Telle est la principale décision prise à l'issue des trois jours d'une tripartite réunissant la Fédération nationale des parents d'élèves du Gabon (Fenapég), les différentes confédérations syndicales de l'éducation nationale et les forces de l'ordre autour du ministre de l'Éducation, Patrick Daouda-Mouguiama. Les syndicats et l'Association des parents d'élèves avaient, en effet, lancé, le 27 janvier dernier, un appel à la semaine "classe

vides" et conditionné la sécurité des enfants aux abords et dans l'enceinte des établissements, comme préalable pour un retour des apprenants en classes. "Nous souhaitons que les cours reprennent ce lundi en toute quiétude. Que la sécurité de nos enfants soit assurée", a indiqué le Porte-parole des partenaires sociaux, Paul Moussavou. Après lecture du procès-verbal (PV), les trois parties sont tombées d'accord sur la levée du mot d'ordre d'arrêt des cours. Pour le ministre de l'Éducation nationale, "il sera question d'afficher une présence policière autour et à l'extérieur des établissements de manière progressive"

l'extérieur des établissements de manière progressive". En effet, ce PV requiert "le déploiement des forces de l'ordre dans les établissements scolaires, la multiplication des patrouilles scolaires, à court terme, l'application du règlement intérieur de l'école sur la prohibition des armes blanches, et le déploiement des agents de police en civil à moyen terme". Le premier responsable du département de l'Éducation a tenu, au sortir de cette rencontre, à remercier l'ensemble des partenaires sociaux ayant contribué à cette sortie de crise.



Le ministre de l'Éducation nationale et les partenaires sociaux sont tombés d'accord sur la reprise des cours dès lundi

Éducation : l'hommage à Gervais Patrick Obame Eyeghe

SAUVAGEMENT tué par le fait de fausses informations relayées par les réseaux sociaux, ce père de famille a reçu hier les honneurs de l'établissement où est inscrit son enfant, qu'il venait tout simplement chercher.

Prissilya M MOUITY
Libreville/Gabon

Le complexe scolaire privé "Mère Jean Gabriel" a rendu hommage hier, vendredi 31 janvier 2020 à Gervais Patrick Obame Eyeghe, parent d'élève dudit complexe, sauvagement et mortellement lynché par la foule une semaine plus tôt, dans la psychose née des supposés "enlèvements d'enfants" relayés par les réseaux sociaux. Une messe a été dite à son intention, des louanges et adorations pour favoriser le repos de son âme ont été adressées à Dieu. Le défunt était membre de l'Association des parents d'élèves (APE) de cet établissement. Difficile donc pour ses proches, notamment l'administration du complexe scolaire "Mère Jean Gabriel", où sont régulièrement inscrits ses enfants, de rester insensibles à son départ brutal. Que de larmes et de tristesse sur les visages de ceux qui l'ont côtoyé en tant que parent d'élèves. Impossible de dissimuler toutes ces



L'émotion était à son comble hier au complexe scolaire Mère Jean Gabriel.

émotions, surtout lorsqu'ils se souviennent des circonstances de sa mort ce 24 janvier 2020, en venant simplement chercher son enfant à l'école. "Gervais Patrick Obame Eyeghe était un père, un époux et un parent d'élève sociable", nous a confié un parent d'élève, affecté par sa mort. La direction du complexe "Mère Jean Gabriel", choquée par les événements lui ayant coûté la vie,

a invité les uns et les autres à dire non à la violence mais à cultiver la paix. Celle-ci étant une valeur et un devoir universel. "L'église proclame que la violence est un mal. La violence a entraîné la perte d'un père. Nous voulons rendre public notre engagement pour la construction de la paix", a fait savoir sœur Marie Sidonie Oyembo, directrice du complexe scolaire privé "Mère Jean Gabriel" (Sœurs bleues).

Le clin d'œil de *lybek*

